

Un nageur péruvien positif à un contrôle antidopage



Le dopage, le grand mal du sport a fait irruption aux Jeux Panaméricains de Toronto. 3 cas de dopage ont été détectés. Deux haltérophiles, Cinthya Domínguez, du Mexique et Astrid Camposeco, du Guatemala n'ont pas pu participer à la compétition. Dans le cas, du nageur péruvien Mauricio Fiol, il perd la médaille d'argent qu'il avait décrochée mercredi au 200 mètres papillon.

Les analyses pratiquées le 12 juillet à ce nageur par l'Agence antidopage de l'DEPA, l'Organisation Sportive Panaméricaine ont donné le résultat positif pour la présence dans son organisme de stazonolol, un stéroïde anabolisant pour la musculation.

"C'est un jour très difficile pour moi. Je suis très choqué, je promeut toujours l'effort sain. Je ne comprends pas ce qui a pu arriver.- a écrit ce sportif de 21 ans sur Facebook après avoir présenté des excuses. »



Radio Habana Cuba